

Convocan a huelga en Paraguay contra pacto de los Colorados



Asunción, 21 ago (RHC) Movimientos sociales y organizaciones políticas de Paraguay llaman a una movilización para el próximo 24 de agosto a nivel nacional en rechazo al llamado pacto de impunidad con el que los colorados enviaron al archivo el pedido de enjuiciamiento a los titulares del Poder Ejecutivo.

Así lo informó este martes la oposición paraguaya en conferencia de prensa, en la Casa del Pueblo y que estuvo encabezada por el presidente del Partido Liberal, Efraín Alegre, el titular del Frente Guasu (FG), Carlos Filizzola y miembros de otras organizaciones adversas.

Los directivos anunciaron que las manifestaciones continuarán y que en la capital, específicamente en la plaza O'Leary, se instalará una "carpa de resistencia patriótica" donde permanecerán con la medida de fuerza hasta que se destituya a las autoridades del Poder Ejecutivo.

Estamos del lado correcto de la historia, del lado de la gente. Nos dicen opositores a nosotros pero ellos son los que se oponen a Paraguay, expresó Alegre, al referirse a los legisladores del Partido Colorado.

"Pese al pacto de unidad e impunidad de ellos la inmensa mayoría de los paraguayos apoya la realización del juicio político", señaló .

Dijo que el juicio político está abierto y que se puede presentar en cualquier momento, 'existen causales para la destitución del mandatario', enfatizó.

Por su parte, Filizzola señaló que la lucha continuará, y adelantó que a las manifestaciones anunciadas se sumarán organizaciones sociales, estudiantes y gremios de trabajadores, favorables al castigo de los responsables del acta entreguista firmada con Brasil.

El presidente del FG se preguntó por la autoridad moral y la fuerza que posee un gobierno como el de Abdo Benitez para mejorar la economía, la salud si ha perdido la confianza de la gente.

Recordó que el pacto de impunidad hecho con el grupo Honor Colorado, del expresidente Horacio Cartes, es lo que mantiene al jefe de Estado en el poder.

Igualmente, los miembros de la oposición paraguaya anunciaron que el próximo sábado 24 de agosto se hará una manifestación a nivel nacional exigiendo el respeto de la soberanía nacional.

El martes, las distintas bancadas del Partido Colorado en la Cámara de Diputados cumplieron su acuerdo de unidad con el rechazo al juicio político a las máximas figuras del Poder Ejecutivo y al ministro de Hacienda, Benigno López.

El juicio político fue archivado con 43 votos de los diputados colorados, contra 36 de la oposición.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/199662-convocan-a-huelga-en-paraguay-contra-pacto-de-los-colorados>



Radio Habana Cuba